



寒さに負けず 笑顔とともに

寒い日が続きますが、元気に登校してくる子どもたちの姿をみると、心があたたかくなります。休み時間には、廊下や体育館、マルチホールでなわとびの練習に励む子ども達。友達と跳んだ回数を数え合う姿、「〇回できた！」と嬉しそうに報告する姿が見られます。体力向上とともに、目標に向かって努力する姿勢も大切にしたいですね。

雪が積もった日には、子ども達は今しかできない遊びのチャンスとばかり、晴れ間を見つけると雪の運動場に飛び出していました。雪だるまを作ったり、思い出山でそり遊びをしたり、学年を超えて歓声をあげて遊んでいる笑顔いっぱいの姿も見られました。立春を過ぎ、本格的な春が待ち遠しいですね。

全校 なわとび大会

1月31日(水)の長休みの時間に、なわとび大会がありました。健康委員会の児童の進行でスタート！今年も2種目に挑戦しました。

①「大なわとび」…運動会の時と同じ赤・白に分かれて、低学年の部、高学年の部で取り組みました。1月の長休みに、団長を中心に練習を重ねてきました。縄を回すのは、上級生。上級生のアドバイスを受けながら頑張っていました。本番も、みんなで声を掛け合い、それぞれの団の目標回数に向かって、気持ちとタイミングを合わせ頑張りました。



②「8の字とび」…各クラスで体育の時間を中心に取り組んでいます。本番でも、みんなで声を掛け合い3分間がんばりました。これまでの最高記録が出たクラスもありました。どのクラスも、日頃の練習の成果とクラスの団結の成長が感じられました。



雪の日の安全な登下校のために ありがとうございます

先月24日の積雪の際には、PTA 会長さんをはじめ役員の皆様が早朝より除雪してくださり、職員が学校に到着すると、子どもたちのために児童玄関前や歩道がきれいに除雪されていました。おかげ様で、登校時に学校へ送ってくださる乗用車の経路も確保され、車道で児童が降車することなく、安全を確保することができました。午前中にも歩道の続きを除雪してくださり、下校時も児童は車道を歩くことなく、たいへん助かりました。保護者・地域の皆様のお心遣いに心より感謝申し上げます。

大谷選手からのグローブ、こんなふうに使っていくことにしました!

1月の始業式で披露した大谷選手から届いたグローブ。

東谷口小学校での使い方を企画委員会の児童で考えて、決めてくれました。今回もらった3つのグローブに、学校にあったグローブ3つも合わせ使うことにしました。「朝のうちに、職員室前廊下にある貸出予約ボードに使用したい人が名前を書いておき、昼休みに運動場で使える」というルールになりました。

冬場、使用できる日は少なく、出番待ちですが、早く外でキャッチボールができるといいですね。(2月2日の昼休み、念願叶って初キャッチボールできました♪)

おたにしょうへい
大谷翔平さんがくれた
グローブの使い方 

「キャッチボールをしよう」のルール

①使いたい人は朝休みに
職員室の前のホワイトボードに名前を書きましょう。
書く時の注意
・列に並んで書く。前の人をめかさない。
・かならず、自分できれいな字で書く。

②使える時間は、その日の昼休みです。
③場所は、運動場の鉄棒の横でキャッチボールをする。
④使ったら職員室前に片付ける。
⑤授業の5分前にはグローブをかごに入れる。

★1,2年生は
5,6年生がキャッチボールの仕方を教えます。
教える日： 2月13日～22日まで
このときは、3,4年生は使えません。

みんなでルールを守って
たのしくつかいましょう!

地域の先生、ありがとうございました

～5,6年 総合「マイドリームプラン」～

5・6年生の総合的な学習の「マイドリームプラン」として、自分のこれからの将来に向けて人生の先輩から生き方や考え方を学ぶ学習がありました。12月、1月と3名の地域・保護者の方に学校へ来ていただき、お話をさせていただきました。普段なかなか知ることのできないお仕事の詳しい話などに、子ども達は真剣な表情でメモを取りながら聞き、お話の後には質問をしていました。自分たちの住んでいる地域や保護者の方々のお話は、より心に響いたことと思います。お話を通し、子ども達はこれからは生かしていきたいことがそれぞれに見つかったようです。お忙しい中、ご協力いただいた3名の皆様、ありがとうございました。



おたより等の電子配信化に向けて

市教育委員会の方針を受け、業務改善および省資源の観点から、本校でも、保護者の皆様へのおたよりは少しずつ「コードモン」での配信に移行していきます。従来プリントで持ち帰っていた行事等の案内は、3学期よりコードモンに添付の形を進めています。ただし、給食・保健などの「〇〇だより」、学級通信等については、現在のところはプリントで配る形を考えています。次年度の本格実施に向け、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

なお、コードモン配信の場合、学校の管理画面で保護者の方の「既読」表示を確認しています。コードモンのアプリの方で開いていただかないと、既読表示にならないのでご協力をお願いします。また、メールの方では直接添付ファイルが開けないので、アプリの方で確認をお願いします。

2月の主な行事予定

- 1日(木)6年：山代中学校説明会(オンライン)
- 5日(月)委員会
- 6日(火)代表委員会(昼)
ひまわり：オンライン交流会
- 7日(水)授業参観・学級懇談会、かもまる
新1年生を迎える会
- 13日(火)集金日、スクールカウンセラー来校
- 16日(金)水曜日課
- 19日(月)全校集会、チャレンジ学習週間(～25日)
- 28日(水)6年生を送る会、学校110番感謝の会
学校運営協議会、かもまる

3月の主な行事予定

- 1日(金)PTA役員会、PTA新旧役員会
- 4日(月)集金日 委員会
- 5日(火)代表委員会(昼)
- 12日(火)スクールカウンセラー来校
- 14日(木)6年給食最終日
- 15日(金)卒業式(給食なし)
- 19日(火)学期末短縮(全校5限日)
- 21日(木)地区仲良し会、給食最終日(4限日)
- 22日(金)大掃除、修了式(4限日)
- *3月の予定は現段階のものです。
変更があるかもしれません。ご了承ください。